>INFORMATIVO SEMANAL









Primera elección de profesor titular para integrar el Consejo Superior

Sebastián Illanes López, profesor investigador de la Facultad de Medicina, fue electo por los profesores titulares UANDES para representarlos, con derecho a voz y a voto, en el Consejo Superior de nuestra institución. La elección se llevó a cabo presencialmente el jueves 10 de septiembre, por primera vez, en virtud de la actualización de los estatutos de la Universidad.

Durante la asamblea electoral, moderada por la secretaria general, Pilar Ureta Lyon, y

presidida por el profesor titular Marcelo Aguirre, seleccionado al azar para cumplir la tarea en

esta oportunidad, los profesores titulares nominaron a viva voz a cuatro candidatos: Jaime Anguita (Ingeniería), Paula Baldwin (Literatura), Hernán Corral (Derecho) y Sebastián Illanes (Medicina), para luego proceder a depositar su voto en la urna y elegir a su representante por mayoría simple. El <u>Consejo Superior</u> es el órgano colegiado al que corresponde proponer los asuntos que estime pertinentes para la buena marcha de la Universidad, estudiar aquellas cuestiones que la Junta

Directiva o el Rector sometan a su consideración, así como adoptar decisiones relativas a la creación, modificación o supresión de grados y títulos, entre otras materias. Está compuesto por los miembros del Consejo de Rectoría, los decanos, el presidente de la FEUANDES y el profesor titular electo por sus pares. La categoría de profesor titular, que actualmente recae en 87 docentes, corresponde a la máxima categorización académica del Reglamento de Profesores UANDES.

NOTICIAS

¿Ya respondió la encuesta para la Acreditación Institucional? La semana pasada, el Rector José Antonio Guzmán invitó a la comunidad universitaria a

participar en la encuesta de acreditación, con el objetivo de recoger sus opiniones para complementar el informe de autoevaluación institucional, que debemos presentar a la CNA en mayo de 2022. Este informe está siendo preparado por un comité integrado por la secretaria general, los vicerrectores, el presidente de la FEUANDES y miembros de las direcciones de Planificación y Desarrollo y de Aseguramiento de la Calidad. Invitamos nuevamente a directivos, profesores, investigadores y administrativos a dedicar unos minutos a completar esta encuesta.

Proyecto escultórico San Josemaría: iluminar lo cotidiano La exposición itinerante de las seis esculturas de reconocidos artistas nacionales, que participaron

en el concurso para reflejar el mensaje del inspirador de nuestra Universidad, se presenta actualmente en el hall central del edificio Biblioteca. Quienes aún no han podido visitar la muestra y quienes quieran disfrutarla nuevamente, están invitados a recorrerla en este espacio hasta fines de mes. Más información y detalles del proyecto aquí.

contemporáneo" La comunidad universitaria está invitada a participar en este curso que, en pleno debate

"Ciudadanía y sociedad: Discusiones del Chile

constitucional, nos invita a reflexionar sobre temas como la libertad, el bien común y otras materias en las que como Universidad sí tenemos una responsabilidad. El curso, organizado por la Dirección de Cultura Corporativa, se realizará los miércoles a partir del 22 de septiembre. Programa e inscripciones aquí.

rertilidad Aún están abiertas las inscripciones para este simposio multidisciplinar internacional, a celebrarse

Simposio sobre el Reconocimiento Natural de la

entre el 22 y 24 de septiembre en Pamplona, España, con transmisión *online* para Chile. Este encuentro es organizado por la Clínica Universidad de los Andes, en conjunto con la Clínica Universidad de Navarra y el Proyecto Veritas Amoris, para abordar las dimensiones antropológicas, afectivas y biológicas en torno a la sexualidad y la fertilidad, y está dirigido a todas las personas interesadas en el tema, por motivos profesionales o personales. Más información e inscripciones

Las autoridades de Salud recomiendan el uso de mascarillas desechables, por sobre las de tela,

debido a su efectividad en el combate contra el coronavirus Covid-19. Por lo tanto, y con el objetivo de dar seguridad a nuestro personal de aseo, se instalaron basureros exclusivos

Uso y desecho de mascarillas

para eliminar adecuadamente estas mascarillas. Ubicados en diferentes lugares del campus, en ellos se deben botar únicamente mascarillas desechables, las que, además, nunca deben ser eliminadas en basureros comunes, para cuidar a quienes retiran la basura y cumplir con la normativa vigente. Reporte de vacunación COVID-19

De acuerdo con el informe entregado en septiembre por la Subsecretaría de Educación Superior, el

98% de los estudiantes de pregrado de nuestra Universidad cuenta con su esquema de vacunación completo, noticia que nos anima a no bajar la guardia para mantener nuestro

proceso de retorno seguro al campus. Ante esta buena noticia es importante recordar que la vacuna protege, pero no anula la posibilidad de contagiarse o contagiar a otros con Covid-19, por lo que el uso correcto y permanente de mascarilla, la distancia física y el lavado frecuente de manos siguen siendo importantes para disminuir circulación del virus.

Recordamos, además, la importancia de completar diariamente el formulario de salud a través de <u>www.uandes.cl/coronavirus</u> o de los más de 70 códigos QR instalados en el campus.

Si conoce a estudiantes de Pregrado y Bachillerato que puedan beneficiarse con estas becas

<u>UANDES</u>, puede invitarlos a postular a través de Banner miUANDES hasta el 30 de septiembre. Los

Servicios y beneficios

resultados serán entregados en diciembre de 2021.

Becas Económica y Alimentación 2022

Cursos para académicos: En el marco del Proyecto del FDI para el Fortalecimiento de la Educación a Distancia, el Centro de Innovación Docente invita a los profesores a participar en los cursos abiertos que ofrece el Instituto de Desarrollo Social y Económico del Banco Interamericano de Desarrollo (INDES-BID), que buscan profundizar los conocimientos sobre diseño instruccional, tutoría y evaluación, con el fin de mejorar las prácticas docentes en entornos virtuales de aprendizaje. Para más información e inscripciones, contactarse con María José Suazo al correo

PadelBreak extienden su funcionamiento hasta las 23:00 horas, por lo que el último horario para reservar es de 22:00 a 23:00 horas. CAPELLANÍA UNIVERSITARIA

Nuevo horario de pádel: Debido al cambio en el horario del toque de queda, las canchas de

Santa Misa 13 y 14:

volverá a celebrarse en el oratorio de Humanidades.

Oratorio de Humanidades: 7:50 horas, máximo 48 asistentes, previa inscripción aquí.

Finaliza la Misa en la Pérgola: A partir del lunes 20 de septiembre, la Santa Misa de 12:30 horas

• Pérgola de Biblioteca: 12:30 horas. Sin inscripción.

msuazo@uandes.cl.

- Oratorio del ESE Business School: 13:30 horas el martes. Máximo 35 asistentes, previa inscripción con mrebolledo.ese@uandes.cl. • Clínica UANDES: 7:30 horas, de lunes a viernes. Máximo 42 personas, presentando Pase
- Confesiones: Ver horarios aquí. Envíe sus intenciones: Anótelas aquí, para que los capellanes puedan rezar por ellas.

de Movilidad.

Revise los **cumpleaños** aquí

ACTIVIDADES DE LA SEMANA



MARTES 14 12:30 a 13:30 horas. Encuentros X Chile: "La Política, su significado y sus límites". POLIS, el Sept. Observatorio Constitucional de la UANDES, invita a este primer coloquio del ciclo "Fundamentos del Orden Constitucional", en el que Antonio Carlos Pereira Menaut y Alejandro Vigo, moderados por José Ignacio

15

Sept.

Martínez, conversarán sobre: "La Política, su significado y sus límites". Plataforma: Canal YouTube EncuentrosXChile. • Funcionamiento del campus. Por trabajos de mantención, la cafetería Take & GO del edificio Central

las 15:00 horas, por reparaciones. Estará habilitado uno en el 2º piso sur.

MIÉRCOLES Feriado universitario.

no atenderá público. En el 1er piso del edificio Biblioteca estará cerrado el sanitario de hombres, a partir de

16 **JUEVES** • Feriado universitario. Sept.

17 **VIERNES**

18 Sept.

Sept.

SÁBADO

Feriado nacional.

• **iFelices Fiestas Patrias!** Les deseamos a todos un excelente fin de semana tricolor y les recordamos la importancia de seguir cuidándose. Conozca aquí las recomendaciones de la autoridad sanitaria para evitar posibles contagios por Covid-19 en estos días de celebración.